## Sabine Fischer ist seit 40 Jahren Mitglied im VdK

Bei der Hauptversammlung in Laiz ehrt der Kreisvorsitzende elf Männer und Frauen

LAIZ (wik) - Mit Lob und Dank für ihre Treue zum Sozialverband VdK haben Kreisvorsitzender Anton Bohner und Vorsitzende Roswitha Willburger vom Ortsverband elf Frauen und Männer für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt. Sie bekamen eine Urkunde und Sabine Fischer (Laiz) für 40 Jahre Mitgliedschaft das goldene Treueabzeichen. Vom Ortsverband gab es für alle Geehrten ein kleines Präsent.

Die vielfältigen Aufgaben und Hilfen des VdK erwähnte Kreisvorsitzender Anton Bohner bei den Ehrungen. "Es ist nötig, dass es zur Interessenvertretung von Sozialversicherten, Rentnern, Behinderten, chronisch Kranken und Pflegebedürftigen starke Ortsverbände gibt mit aktiven Mitgliedern ", so Bohner. Das ehrenamtliche Engagement ist dabei wichtig, um die Ziele des Sozialverbandes VdK zu unterstützen und die Menschen, die Hilfe benötigen, nicht allein zu lassen.

Daher ermunterte Vorsitzende Roswitha Willburger alle, dem Ortsverband weiterhin die Treue zu halten. Für zehn Jahre Mitgliedschaft bekamen das silberne Treueabzeichen: Gabriele und Martin Hotz, Ernst Schön und August Stroppel, alle aus Vilsingen. Aus Inzigkofen waren es: Bärbel Beck, Lidia Minakowa, Maria und Hermann Rudolf sowie aus Laiz: Ferdinand Heinzelmann und Wolfgang Schmitt.



Freuen sich über die Ehrungen (von links): Wolfgang Schmitt, Vorsitzende Roswitha Willburger, August Stroppel, Ferdinand Heinzelmann und VdK-Kreisvorsitzender Anton Bohner.